

Photo Release

MILITARY AIRCRAFT

El A400M de la Fuerza Aérea Española llega a FAMEX 17



[Santa Lucía, 25/Abril/2017] – El primer avión de nueva generación Airbus A400M de la Fuerza Aérea Española ha llegado esta tarde a la Base Aérea de Santa Lucía, en México, para participar en la feria aeronáutica FAMEX 17.

El avión estará en la exhibición estática durante el evento, antes de volver a su base en Zaragoza, España.

La foto muestra la llegada del avión a la Base Aérea de Santa Lucía.

Media contacts

Jose Gasco / +34 692 87 02 24 / jose.gasco@airbus.com

Ambra Canale / +34 689 66 94 02 / ambra.canale@airbus.com